

Coordinadora prov. del IM de CL-M

# Isabel Díaz Núñez

«El gran reto de esta sociedad es creernos el tema de la Igualdad»

ESTHER ORTIZ

**H**an pasado algo más de quince días desde que a Isabel Díaz Núñez la nombraran coordinadora provincial del Instituto de la Mujer de Castilla - La Mancha en Cuenca, un nuevo reto que esta profesional del Trabajo Social ha asumido con toda la ilusión y con toda la responsabilidad que conlleva asegurar que «los ambiciosos objetivos» del Instituto de la Mujer de CLM se cumplan «uno por uno» en nuestra provincia. De ello, nos dice, depende «el bienestar» de las mujeres conquenses y, por extensión, de todas las mujeres.

Para afrontar con éxito su nueva etapa profesional, Isabel Díaz cuenta con dos importantes 'bazas': el poseer una amplia e impecable trayectoria pro-

fesional estrechamente ligada al objeto de su labor, la mujer, y, por qué no decirlo, el propio hecho de ser mujer.

De momento, la nueva coordinadora provincial ya se ha puesto en marcha, sin perder un minuto. Su meta más próxima: que el IV Plan de Igualdad de Oportunidades (2004 - 2008) contribuya a que la igualdad entre hombres y mujeres sea un poco «más real».

- ¿Cuál es actualmente la situación de 'la mujer' en Cuenca y provincia? ¿Cuáles son sus anhelos y necesidades más inmediatas?

- La situación de la mujer en nuestra provincia es bastante similar a la del resto de las mujeres españolas. Tal vez sea en el ámbito rural donde más diferencias se puedan establecer porque el acceso a la información

y a los recursos disponibles (por la distancia) es más complicado en esos casos. No obstante se está trabajando en este sentido y si se da cuenta la mayor parte de los Centros de la Mujer que existen en la provincia se encuentran ubicados en zonas tradicionalmente rurales. A través de estos Centros, que hoy en día se han convertido en herramientas fundamentales para el apoyo y la promoción de la mujer, nos acercamos a su realidad y ponemos a su disposición un abanico muy amplio de profesionales que desde determinados campos como la abogacía, la psicología, etc., tratan de responder a todas sus inquietudes y resolver sus dificultades realizando funciones de asesoramiento y formación, y mostrándolas, por ejemplo, todas las posibilidades de las que disponen a la hora de obtener un empleo. Y es que, lo que más preocupa a la mujer conquense hoy por hoy sigue siendo el acceso al mercado laboral, una cuestión que aún está por resolver.

Si se han dado, sin embargo, importantes avances en materia de formación. De hecho, en la actualidad y ya desde hace unos años, las Universidades tienen un porcentaje muy elevado (más de la mitad en determinados casos) de estudiantes femeninas que además terminan en puestos relevantes de sus promociones. El problema surge luego, como veíamos, cuando nos damos cuenta de que no hay una proporción lógica de acceso al mercado laboral. Es decir, el mayor porcentaje de universitarias no se traduce luego en mayor nivel de ocupación laboral



para la mujer. Por eso, los nuevos yacimientos de empleo (turismo rural, servicios asistenciales, etc.) son una buena opción para la mujer y parte de nuestra labor se encuentra orientada hacia estas facetas; a que las mujeres puedan cubrir con su trabajo esa demanda que cada día es más fuerte. Ya se han dado pequeños pasos en este sentido. De hecho, la mayor parte de las nuevas empresas creadas